

# *Denuncia Unicef que más de 850 mil centroafricanos son desplazados o refugiados*

---



La Habana, 15 nov (RHC) Más de 850 mil personas de la República Centroafricana, la mitad de ellas niños, son desplazados internos en su país o refugiados en las naciones limítrofes.

La Unicef denunció este martes que la inseguridad reinante en ese país tras el conflicto interreligioso acontecido el pasado año provocó que la mayoría de las personas que huyeron de sus hogares, no hayan podido regresar.

De acuerdo con Unicef, más de 380 mil personas son desplazados internos, mientras que otras casi 470 mil son refugiados en Camerún, Chad y República Democrática del Congo.

La violencia y el desplazamiento provocan que los niños sean especialmente vulnerables a riesgos sanitarios, explotación y abuso,

Además, se estima que entre seis mil y 10 mil niños han sido reclutados desde 2013 por distintos grupos armados.

La situación no tiene visos de mejorar dado que los focos puntuales de violencia han provocado que personal humanitario de distintas organizaciones no gubernamentales haya tenido que anular o reducir sus acciones.

Un ejemplo reciente es el ataque ocurrido en el campamento de desplazados de Kaga Bando en el que murieron 37 personas, incluidos educadores de un programa financiado por Unicef.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112092-denuncia-unicef-que-mas-de-850-mil-centroafricanos-son-desplazados-o-refugiados>



**Radio Habana Cuba**